

# 京都スタジアムでの試合興行

2018年2月28日  
(株)京都パープルサンガ  
山中 大輔

# 京都サンガF.C.の歴史

- 1922年創設の京都紫光クラブが前身。J加盟クラブの前身チームの中で最も古い。
- 1994年「株式会社京都パープルサンガ」設立
- 1996年** **Jリーグに参加**。オスカー・ベルナルディ氏監督就任。開幕17連敗も後半8勝7敗。
- 1997年 ペドロ・ローシャ氏監督就任。シーズン成績14位。
- 1998年 ハンス・オフト氏監督就任。清水秀彦氏監督就任。2<sup>nd</sup>ステージ勝ち越し。
- 1999年 1stステージ14位。加茂周氏監督就任。2<sup>nd</sup>ステージ9位。年間成績は12位。
- 2000年** ゲルト・エンゲルス氏監督就任。シーズン成績15位、**J2降格**。
- 2001年** J2リーグ戦28勝5分11敗で優勝し、**J1復帰**。
- 2002年 年間順位5位。第82回**天皇杯全日本サッカー選手権大会**で**初タイトル**を獲得。
- 2003年** 木村文治氏監督就任。最下位となり、2度目の**J2降格**。
- 2004年 西村昭宏氏監督就任。柱谷幸一氏監督就任。年間順位5位。
- 2005年** 2度目のJ2優勝で**J1復帰**。
- 2006年** 10月に美濃部直彦氏監督就任。最下位で**J2降格**。
- 2007年** クラブ名を京都サンガF.C.に変更。新エンブレム制定。  
加藤久氏監督就任。リーグ戦3位となり、J1・J2入れ替え戦で勝ち**J1復帰**。
- 2008年 加藤体制2年目。シーズン成績14位。
- 2009年 加藤体制3年目。シーズン成績12位。
- 2010年** 加藤体制4年目。秋田豊氏監督就任。シーズン成績17位で4回目の**J2降格**。
- 2011年 大木武氏監督就任。シーズン順位は7位。天皇杯準優勝。
- 2012年 大木体制2年目。シーズン順位3位。J1昇格**プレーオフ敗退**。
- 2013年 大木体制3年目。シーズン順位3位。J1昇格**プレーオフ敗退**。
- 2014年 バドゥ氏監督就任。川勝良氏監督就任。シーズン順位9位。
- 2015年 和田昌裕氏監督就任。石丸清隆氏監督就任。シーズン順位17位。
- 2016年 石丸体制2年目。シーズン順位5位。**プレーオフ敗退**。
- 2017年 布部陽功氏監督就任。シーズン順位12位。
- 2018年 布部体制2年目。

## 京都サンガF.C.理念

「サンガに関係する全ての人々の  
心を明るくすると同時に、  
サッカーを通じて地域を振興し、  
連帯を深めること。」



KYOTO SANGA F.C.

## サンガバリュー

「闘争心を持ち、  
フェアプレイに徹し、  
最後まで全力でプレーする」



## 有望な若手選手 及び 京滋の若手選手の招聘と育成

ストライカー	: 大野 耀平 選手
ボランチ	: 重廣 卓也 選手
京都橘高校	: 仙頭 啓矢 選手 小屋松 知哉 選手 岩崎 悠人 選手
野洲高校	: 望月 嶺臣 選手

## 選手を育成しつつ、チームを強化できるスタッフ

監督	: 布部 陽功
コーチ	: 佐藤 尽 / ボスコ・ジュロブスキー 前嶋 聰志 / 吉田 宗弘
強化部長	: 小島 卓

## サンガバリューの実現

「闘争心を持ち、フェアプレイに徹し、最後まで全力でプレーする」  
を実現できる選手・スタッフで、ベクトルを合わせて強化

## 亀岡市・南丹地域での地元密着活動の取り組み

- 2012年 スタジアム建設地が亀岡市様に決定
- 2014年 亀岡市様がホームタウンに
- 2016年 スタジアム建設地変更
- 2017年 亀岡市様から職員1名をサンガへ出向
- 2017年 南丹市様、京丹波町様がホームタウンに
- 2017年 城陽市様以外で始めてとなるトレーニングマッチを亀岡市様で開催



亀岡市サッカーデー



アカデミースペシャル

亀岡市 詳徳小学校様



KYOTO SANGA F.C.

## ホームタウンで ヤッテQ!

2017シーズンは、選手がホームタウンの伝統産業などを自ら体験します。

### 第6回 亀岡市

保津川遊船企業組合

9 F W

### 保津川下り×ケヴィン オリス

四季折々の景色の美しさと急流下りのスリルを同時に楽しむことができる「保津川下り」。京都に住んで1年目のケヴィンと家族にとって初めての体験は、実にアメージングなものとなりました。

保津川は平安京建都以前の大昔から、木材をはじめとする物資の輸送に利用されてきました。築城やお寺の建立が盛んになった時代も、筏(いかだ)によって上流の丹波から木材が輸送され、京都や大阪の発展に貢献してきたと伝えられています。江戸時代に入ると、京都の豪商・角倉了以(すみのくりょうい)によって京都の水運はさらに盛んになり、明治初期にかけて木材だけでなく、穀類、薪炭を運搬する重要な物流ルートとして人々の暮らしを支えてきました。その一方で、亀岡から嵐山にかけての保津川渓谷に続く自然美は、四季を通じて多くの人を魅了し、その景観を活かした遊船も明治32年頃からスタート。これが「保津川下り」の始まりです。

現在の保津川下りはJR亀岡駅付近から嵐山・渡月橋の手前にかけて16kmを遊船で下る観光船です。3人の船頭さんが代わる代わる竿や櫂(かい)、艇(かじ)を巧みに操る技術は400年前とまったく同じ。豊かな自然に囲まれる中、変化に富んだ地形や巨岩の景観、スリル満点の急流など、次々と展開する保津川の自然を存分に楽しむことができます。また、国内だけでなく、海外



からも保津川下りを楽しみに訪れる人は後を絶たず、年間25万人~30万



保津川下りの船頭に挑戦!!

※今回は特別に許可をいただきました。



からも保津川下りを楽しみに訪れる人は後を絶たず、年間25万人~30万

ところでは、今回特別にケヴィンが櫂を操って漕がせていただくという、粋な計らいが、屈強な肉体を持つケヴィンも、さすがに「この仕事をしていれば、ジムに行って鍛える必要はなさそうだね」と、休まず船をこぎ続ける船頭さんの体力に驚いた様子でした。

今回、ケヴィンはファミリ

で何度か訪れているケウ乗船前に船頭さんでもある事の豊田覚司さんから保津した後、「自然の景色や急

この日は保津川の水流が予想時間は時間40分程度ディな船旅となることもある水流が緩やかな日は、船頭方でこぎ続けると同時に船船を操ります。水中の地形めるところは、さすがの熱練や竿を使った小ネタで、おくれるのも魅力のひとつ。



亀岡市内 まけきらい神社参拝

# 魅力的な試合環境①

## ピッチと観客の距離が近い/天候に左右されない環境



京都スタジアム(仮称)と西京極陸上競技場の比較



## スタジアムグルメの充実



フレンズ・スクエアの賑わい



フレンズ・スクエアの賑わい

京都最大級のバーガーフェスタ!!

京都バーガーグランプリ

2016 春

KYOTO BURGER G.P.

西京極限定

選手推しコラボバーガーも登場!!

13:00~19:00

※当日 手土産売り場F100開店

ステージイベント

- 13:20頃~ イーゼル芸術工房ライブ
- 13:50頃~ 「ハンバーガールズ」ライブ
- 14:20頃~ グランプリ公開審査

\*変更の可能性あり

協力：西日本ハンバーガー協会



フレンズ・スクエアの賑わい

## 試合前の場内外イベントやハーフタイム演出



## ICTを活用したサービス

- ・マルチアングルビデオリプレイなど多様な試合観戦



- ・売店やトイレ空き状況、周辺道路や駅の混雑状況等の情報を提供



## 企業向け 及びVIP席の充実

- ・VIP席数の大幅アップ
- ・スカイボックス
- ・デジタルサイネージ



## 個人向けチケット収入増加

「付加価値の高いチケット」

- ・バックスタンドのテラス席
- ・桟敷席
- ・ゆったりシート



ご清聴有難うございました